

# 伊奈中保護者向け広報誌企画

## 小中高の (ド)

## 校則・ルール

## 教えてください！



PTA 広報委員会では、今年7月全校生徒を対象に伊奈中学校に関するアンケートを実施しました。その中の設問の一つ「伊奈中に改善して欲しいところ」では、多くの生徒が『校則』について挙げており、「一日中ジャージで過ごしたい」、「髪の毛を下ろしたい」、「髪の毛を染めても良くして欲しい」、「靴下の長さを決められるのはおかしい」、「理不尽な校則を何とかして欲しい」とたくさんの意見がありました。

そこで、**私たち保護者や兄弟姉妹の学生時代にあった、変な校則や学校で定められたルールを広報誌で共有し、生徒に「校則の歴史/地域性」を知ってもらいたいと考えました。**

中学校だけでなく、小学校、高校も含めた校則/ルールにまつわるエピソードを是非教えてください。些細なことでも構いません。皆様のご投稿を心よりお待ちしております。

伊奈中学校 PTA 広報委員会

※必要掲載数に満たない場合は、企画を変更することがありますので、ご了承ください。

### 投稿方法

① google フォーム→に 60 文字～ 100 文字程度で『校則やルールについて』教えてください。

②お名前は収集しますが、掲載は匿名またはイニシャルのみとさせていただきます。

③重複する場合、「複数名」または、イニシャルを並記いたします。

締め切り: 7月22日(土)



<https://forms.gle/zzLkQhJw2vcY9JHu7>

PTA 本部役員 A さんの場合：

○私の中学校では、髪型に関する校則があり、「男子は全員坊主(1cm 以内の頭髪)、女子は肩につかない程度の長さ」でした。校則を破ろうとする男子は坊主頭を脱色していました(平成の話です)。

○私の高校では制服はセーラー服、その上に着用する指定のカーディガン以外の上着が許されず、当時流行した「アニエスベー」の上着を着る子が多く、先生に即没収されていました。学期末になると段ボールいっぱいの黒色アニエスベーが広げられ、返却されるのですが、名前がなく、どれも同じなので、結局ほとんど引き取られることはありませんでした。

PTA 広報委員会では今年度、広報誌「はばたき」を7月(139号)、9月(号外)を配付していますが、「子どもから受け取っていない」という声が聞かれました。もしもお手元に広報誌が届いていない保護者がいらしたら、在庫が少しありますので、学校までご連絡ください。